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Sanierung B 102 in Jüterbog 

Im Frühjahr dieses Jahres begann die Sanierung der B 102 in Jüterbog. Im Zuge der 
Bauarbeiten kam es zu erheblichen Kostensteigerungen, die die Stadt Jüterbog 

anteilig zu tragen hat. 

Ich frage die Landesregierung: 

1. Wurden alle Planfeststellungsverfahren für die einzelnen Bauabschnitte 
abgeschlossen? 

2. Wann werden die einzelnen Bauabschnitte abgeschlossen, kam es bei 
einzelnen Bauabschnitten zu zeitlichen Verzögerungen, wenn ja, aus welchen 
Gründen? 

3. Aus welchen tatsächlichen und rechtlichen Gründen kam es zu 
Kostensteigerungen, wie hoch ist der Anteil, den die Stadt Jüterbog an diesen 
trägt? 

4. Wie hoch sind die tatsächlichen Kosten für die Planung und den Bau der B 102 
in Jüterbog, weichen diese von der Kostenschätzung ab? 

5. Welche Kosten muss die Stadt Jüterbog, aufgeschlüsselt nach Bauabschnitten 

tragen, wie hoch sind die Gesamtkosten für die Stadt Jüterbog? 
6. War im geologischen Gutachten das Vorhandensein von 3 Wasserquellen 

enthalten, wenn, nein, aus welchen Gründen? 

 


